

Giat Dakwis BKMT, Pj Wako Payakumbuh Ucapkan Selamat Datang kepada Ribuan Jamaah

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

May 5, 2024 - 22:20



Ribuan jamaah menghadiri Dakwah Wisata (Dakwis) Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) se Sumatera Barat (Sumbar)

Payakumbuh - Ribuan jamaah menghadiri Dakwah Wisata (Dakwis) Badan

Kontak Majelis Taklim (BKMT) se Sumatera Barat (Sumbar) yang dilaksanakan di kawasan GOR M. Yamin Kubu Gadang, Minggu (05/05/2024).

Pj. Wali Kota Payakumbuh yang diwakili Sekda Rida Ananda mengucapkan selamat datang kepada Ketua BKMT Sumbar beserta seluruh Jamaah BKMT dari Kabupaten/Kota se-Sumbar yang telah sampai ke Payakumbuh dalam kegiatan Dakwah Wisata (Dakwis) BKMT.

"Terima kasih karena telah memilih Kota Payakumbuh sebagai tuan rumah. Ini satu kehormatan bagi kami bisa menyambut ribuan jamaah Dakwis di Kota Randang," kata Sekda Rida Ananda.

Rida mengakui, keberadaan BKMT sangat membantu dalam menanamkan nilai-nilai keislaman dan dakwah kepada masyarakat. Terjalin silaturahmi yang kuat antar jamaah, rasa saling peduli dan semangat menuntut ilmu yang tinggi.

"Sejak berdiri tahun 1981 di Jakarta, BKMT telah melahirkan ribuan majelis taklim dan jutaan anggota yang tersebar di seluruh Indonesia," ucapnya.

Sekda Rida menyebut, ada yang menarik dari program BKMT yaitu terbentuknya IKOMAH (Induk Koperasi Jamaah) yang telah memiliki cabang lebih dari 400 buah. Juga terbentuknya Organisasi Perhimpunan Usaha Wanita (PUSPITA) di bawah BKMT.

"Dalam konteks sekarang kegiatan ini bisa kita manfaatkan untuk membantu mengentaskan problem kemiskinan yang ada di masyarakat kita," ujarnya.

"Selamat mengikuti acara ini, nikmati juga keindahan alam Payakumbuh beserta Kuliner dan produk UMKM yang ada, semoga ada nilai positif yang dapat kita peroleh selama berada di Payakumbuh ini," tutupnya.

Sementara itu, Ketua BKMT Sumbar Abdul Aziz, memuji komitmen Pemko Payakumbuh, yang menaruh perhatian terhadap BKMT.

"BKMT dan bapak Wali Kota seperti memiliki kemistry. Ketika menyampaikan masalah langsung direspon. Kalau seperti ini pimpinan, Insyaallah penduduknya akan makmur," ujarnya.

Ketua BKMT Kota Payakumbuh Elfriza 'Chece' Zaharman mengatakan, pada kesempatan itu, juga dilaksanakan pemberian bantuan kepada wanita rawan sosial ekonomi (WRSE) melalui program BKMT Peduli.

"Kita juga memberikan 30 paket sembako kepada jamaah BKMT dan masyarakat yang berhak untuk menerima," ucapnya.

"Terimakasih kepada Pemko Payakumbuh serta seluruh unsur yang terlibat untuk mensukseskan kegiatan kita ini, semoga dinilai ibadah oleh Allah," pungkasnya.

Hadir juga, Forkopimda Kota Payakumbuh, Ketua BKMT Sumbar, Ketua BKMT Kota Payakumbuh, Kakan Kemenag Kota Payakumbuh, Ketua MUI Kota Payakumbuh, Ketua Organisasi Masyarakat se-Kota Payakumbuh, Pengurus dan Anggota BKMT se-Sumbar. (**).